

### Begehung der Buswartehäuschen, hier Beleuchtung

Die Fraktion der Freien Wählergemeinschaft (FWH) hat die Buswartehäuschen der Gemeinde Haselau bei Dunkelheit besichtigt und schlägt folgende Vorgehensweise vor:

Alle neuen Buswartehäuschen sollten aufgrund ihrer Konstruktion mit einer Innenbeleuchtung ausgestattet werden. Oft wird durch die kurze vordere Wand doch eine gewisse Dunkelheit innerhalb des Häuschens geschaffen.

1	Altendeich, Sperwerkstraße	NH	Laterne daneben	Innenbeleuchtung
2	Altendeich, Sperwerkstraße	NH	Laterne daneben	Innenbeleuchtung
3	Altendeich, Altendeicher Chaussee 56	KH	Laterne gegenüber	
4	Altendeich, Altendeicher Chaussee 56	KH	Laterne daneben	
5	Altendeich, Audeich	KH	Laterne gegenüber	
6	Altendeich, Audeich	KH	Laterne daneben	
7	Altendeich, Altendeicher Chaussee 47	KH	Laterne gegenüber	
8	Altendeich, Altendeicher Chaussee 47	NH	Laterne daneben	Innenbeleuchtung
9	Haselau	NH	Laterne gegenüber	
10	Haselau	KH	Laterne daneben	
11	Haselau, Haseldorfer Chaussee 48c	AH	Laterne gegenüber	
12	Haselau, Haseldorfer Chaussee 59	KH	Laterne daneben	
13	Haselau, Haseldorfer Chaussee 12	NH	Laterne daneben	Innenbeleuchtung
14	Haselau, Haseldorfer Chaussee 13a	AH	Laterne gegenüber	
15	Hohenhorst, Süd	KH	Laterne daneben	
16	Hohenhorst, Süd	NH	Laterne gegenüber	
17	Hohenhorst, Twiete	KH	Laterne daneben	
18	Hohenhorst, Twiete	NH	Laterne gegenüber	
19	Hohenhorst, Nord	NH	Laterne daneben	Innenbeleuchtung
20	Hohenhorst, Nord	NH	Laterne gegenüber	Innenbeleuchtung

Das Buswartehäuschen "Hohenhorst, Nord" (rot hinterlegt) auf der Seite der geraden Hausnummern sollte unbedingt mit einer Innenbeleuchtung ausgestattet werden, da dies in direkter Nähe der Straßenlaterne steht und dadurch sehr dunkel ist.

Die Buswartehäuschen (gelb hinterlegt) können ohne großen Aufwand mit einer Innenbeleuchtung ausgestattet werden, da entweder die Straßenbeleuchtung auf dieser Straßenseite liegt oder ein Schaltschrank der Stadtwerke Wedel.

Die Buswartehäuschen (orange hinterlegt) sollten auch mit einer Innenbeleuchtung versehen werden, wenn dies wirtschaftlich darstellbar ist.

Haselau, den 13.09.2017

*Marco Küchler*

Marco Küchler, Fraktionsvorsitzender der Freien Wählergemeinschaft Haselau (FWH)